

Jahresbericht des Präsidenten

Das Vereinsjahr beginnen wir wieder mit dem Preiskegeln im Restaurant Salmen in Schlieren, am 29. Oktober 2010 Organisiert von Hansruedi Schärer. Es wurde um die Wette gekegelt weil H.R. Schärer spezielle Preise aus Marokko mitgebracht hat.

Unsere 41. Generalversammlung konnten wir am 19. November 2010 im Stammlokal Restaurant zur Linde in Oberwil durchführen. Die Beteiligung war für mich überraschend. Die Traktanden konnten rasch erledigt werden.

Der Chlausabend, im Pontonierhaus an der Limmat wurde von Brigitta und Hansruedi Lienhard organisiert. Es war gemütlich bei Speis und Trank. Vielen Dank für die Organisation und das Sponsoring des Abends.

Am 23. Januar verbrachten wir einen ganz speziellen Brunch, im Restaurant Am Fenster in Neftenbach. Das ist ein kleines Restaurant in dem wir noch alle Platz fanden. Die Wirtin, Frau Rietiker verwöhnte uns mit feinen, kalten und warmen Speisen.

Wir trafen uns im Metzgerstübli zur Frühlingsausfahrt organisiert von Hans Stadtmann. Er führte uns via Seetal, Beromünster, Huttwil, Wasen auf die Lüderalp zum Mittagessen. Frisch gestärkt ging die Fahrt nach Lützelflüh zum Gotthelf – Museum. Nach kurzer Besichtigung fuhren wir nach Kemmeriboden zum Zvierihalt „Merengge“. Da im Nachbardorf ein Schwingfest stattfand, haben sich verschiedene früher verabschiedet damit sie nicht in den Stau kommen. Vielen Dank Erka und Hans

Unser traditioneller Grill-Abend wurde wieder von Hansruedi Schärer, in der Kaffee-Rösterei Ferrari abgehalten. In diesen Räumlichkeiten ist es immer gemütlich. Dieses Mal hatte Herr Ferrari über die Geschichte der Firma referiert. Vielen Dank an die Familie Ferrari Für die nette Gastfreundschaft.

Franz Osterwalder führte uns an der 2-tägigen Sommerausfahrt über 4 Pässe, wie St. Gotthard, über die alte Landstrasse „Tremola“ nach Airolo und über den Nufenen- Pass nach Obergesteln ins Hotel St. Hubertus. Am nächsten Tag ging die Fahrt über den Furka - Pass, via Andermatt, Oberalp-Pass nach Disentis zum Mittagshalt. Für das frische Wetter auf den Passhöhen bist Du Franz ja nicht verantwortlich. Vielen Dank für die gute Organisation.

Der Bericht über die Herbstaufahrt mit dem Alfa Romeo Classico Club wurde vom MG Club Mitglied Martin Sigrist verfasst. Vielen Dank.